



7月24日

2022伊吹山ユウスゲまつり(伊吹山)

伊吹山ユウスゲまつりは、伊吹山の活性化と環境保全の呼びかけのために毎年開催されています。今年はアルプホルンやオカリナの演奏、山と溪谷社の萩原浩司編集長による講演が行われたのちに、参加者らは伊吹山3合目でユウスゲなどの植物観察を楽しみました。



7月31日

第57回滋賀県消防操法訓練大会(消防学校)

消防訓練における基本的な器具操作や動作の正確性・速さを競う消防操法訓練大会が3年ぶりに開催されました。市からは約3カ月間にわたって訓練を行った山東方面隊第2分団志賀各班が、15隊が参加したポンプ車の部に出場し、見事な操法を披露しました。



8月6日

平和祈念式典 (ルッチプラザ)

戦没者を追悼し、非核を訴える平和祈念式典が行われ、関係者らおよそ80人が参列し犠牲者に祈りを捧げました。今年は小中学生による米原市非核・平和都市宣言が行われ、献花後には、市遺族会の瀬戸川恒雄会長が、遺留品(日章旗)返還のエピソードを紹介したり、戦争の悲惨さを語りました。



8月13日

連絡通路完成記念「周遊型謎解き 真夏の米原エキ横大冒険」

米原駅と本庁舎をつなぐ連絡通路の完成記念イベントで、多くの人々が連絡通路を往来しながら謎解きに挑戦しました。来場者はJR子ども制服体験や鉄道模型運転体験、米原高校によるバルーンアートなど駅横ならではの催しも楽しみました。



7月30日

第27回 中山道柏原宿やいと祭(柏原)

台風や新型コロナウイルス感染症の影響により5年ぶりの開催となったやいと祭では、中山道沿いにかき氷や鮎の塩焼きなどの店が軒を連ね、ミニステージでは和太鼓や大道芸などが披露されました。夜には花火が打ち上がり、中山道は多くの人で賑わいました。



8月3日

伊吹B&G海洋センター修繕助成決定書授与式

伊吹B&G海洋センターの経年劣化による修繕工事に対し、(公財)ブルーシー・アンド・グリーンランド財団から1,460万円の助成決定書が授与されました。修繕工事は3度目で、今年度上屋シートの取り替えや、照明のLED化などを行い、今後も利用者が快適に使用できるよう生まれ変わります。



8月13日

つくる未来展

まちづくりへの関心を高め、市民と行政の関わりを深めるきっかけとして、市民活動団体などの活動内容を紹介する展示会が開催されました。訪れた人は、関心のある活動に対して、応援や意見などのメッセージを書き残していました。



寄付ありがとうございます。

7月14日、東黒田仏教会から社会福祉活動の一環として、山東小学校へコンピュータミシン2台が寄贈されました。このミシンは高学年の家庭科の学習で利用します。

